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Avvertenze 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il presente report è stato predisposto ai sensi del comma 4 dell’articolo 114 del 

Regolamento del Consiglio regionale del Veneto e riporta i dati relativi agli atti 

ispettivi [interpellanze (INT), interrogazioni a risposta immediata (IRI), 

interrogazioni a risposta orale (IRO) e interrogazioni a risposta scritta (IRS)] 

presentate dai consiglieri regionali da inizio legislatura al 31 marzo 2024 e per le 

quali, alla stessa data, la Giunta regionale non ha ancora fornito una risposta. 

 

La presente pubblicazione è curata dall’Ufficio attività istituzionali. 

 
Venezia, 8 aprile 2024 
 



 

II 
 

 

 Atti ispettivi 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il Consiglio regionale per esercitare le sue funzioni, sia 
legislative che di indirizzo e di controllo, necessita di una 
serie di informazioni e conoscenze. 
Ai sensi dell'articolo 39 nell’esercizio della funzione 
ispettiva, ogni consigliere ha diritto di conoscere lo stato 
dell’amministrazione regionale e degli organismi di diritto 
pubblico dipendenti o partecipati dalla Regione, in 
particolare per quanto attiene alla erogazione dei servizi. 
Tali poteri trovano le disposizioni applicative negli articoli 
dal 110 all'115 del Regolamento del Consiglio regionale. 
La classificazione e la definizione di detti poteri come 
conoscitivi, ispettivi o di indirizzo risulta ardua e rischia di 
essere arbitraria anche perché i consiglieri regionali 
tendono ad adoperare i diversi strumenti con le più varie 
finalità e con frequenti scambi di funzioni. 
Se lo scopo più immediato di interrogazioni e 
interpellanze appare quello di ottenere notizie e 
informazioni, accade spesso che tali strumenti - il cui 
pregio consiste nella semplicità e immediatezza - 
esauriscano la loro funzione nell'atto stesso della loro 
presentazione. 
Infatti di frequente, interrogazioni e interpellanze hanno 
la funzione di segnalare qualche argomento all'esecutivo, 
ovvero più semplicemente di evidenziare l'interesse e 
l'impegno dell'interrogante in ordine ad un determinato 
problema. 
Secondo le norme di diritto parlamentare, le 
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interrogazioni dovrebbero consistere in una semplice 
domanda mirante ad appurare se un determinato fatto 
sia vero, se la Giunta ne sia a conoscenza, ovvero tesa 
ad accertare se la Giunta abbia preso o intenda prendere 
provvedimenti in merito.  
L'interpellanza è, invece, una domanda motivata e 
richiede una risposta motivata. L'interpellante chiede che 
la Giunta qualifichi la sua politica in relazione al "fatto in 
esame" che viene dato per scontato nella sua oggettività 
ed esponga, motivandoli, i suoi intendimenti. Il 
regolamento prescrive che si tratti di "questioni di 
particolare rilievo o di carattere generale". 
Nella pratica quotidiana succede che l'interrogazione e/o 
l'interpellanza spesso reca svariate questioni, inquadrate 
in un discorso politico generale che sostanzialmente ha 
lo scopo di illustrare il pensiero del presentatore. 
L'atto ispettivo diventa così non solo strumento di 
conoscenza, ma anche mezzo per sollecitare l'intervento 
dell'esecutivo. 
La caratteristica che differenzia l'interrogazione 
dall'interpellanza è che quest'ultima ha lo scopo di 
costringere la Giunta a dichiarare in Consiglio regionale 
un suo indirizzo in ordine ad una determinata questione. 
Si spiega quindi il perché il regolamento consenta che 
l'interpellante, insoddisfatto della risposta della Giunta, 
possa presentare una mozione: cioè possa contrapporre, 
alla linea indicata dalla Giunta, un'altra linea politica su 
cui il Consiglio regionale potrà essere chiamato a votare 
(secondo le modalità previste dall'art. 120 del 
regolamento). 
La differenza concettuale tra l'uno e l'altro strumento si 
traduce in diversità di schemi procedurali. 
L'interpellanza ha uno schema unico: essa si esaurisce 
in un dialogo a due, fra interpellante e Giunta ed avviene 
sempre in assemblea. 
L'interrogazione ha una schema plurimo. Su richiesta 
dell'interrogante la Giunta può rispondere oralmente in 
assemblea o in commissione o per iscritto. 
 
 

 



 

IV 
 

 

TEMPI E MODALITÀ DI TRATTAZIONE DEGLI ATTI ISPETTIVI 
 
 
tipo di atto 

 
tempo risposta 
termine discussione 
 

 
procedura prevista in caso 
di scadenza del termine 

 
tempi di svolgimento 

 
Interrogazione 
a risposta 
scritta 

 
20 giorni dalla 
trasmissione dell’atto 

 
l’interrogazione è iscritta 
all’ordine del giorno della prima 
seduta consiliare 
 

 
illustrazione dell’atto da 
parte del proponente: 5 
minuti 
risposta della Giunta: 10 
minuti 
replica del proponente: 5 
minuti 
 

 
Interrogazione 
a risposta 
scritta su 
materia 
delegata agli 
enti locali 
 

 
40 giorni dalla 
trasmissione dell’atto 

 
l’interrogazione è iscritta 
all’ordine del giorno della prima 
seduta consiliare 
 

 
illustrazione dell’atto da 
parte del proponente: 5 
minuti 
risposta della Giunta: 10 
minuti 
replica del proponente: 5 
minuti 
 

 
Interrogazione 
con risposta in 
commissione 

 
20 giorni dalla ricezione 

 
nessuna 

 
Non stabiliti 

 
Interrogazione  
a risposta orale 
 
e 
 
Interpellanza 

 
60 giorni, dalla ricezione 

 
l’interrogazione è iscritta 
all’ordine del giorno della prima 
seduta consiliare  
 

 
illustrazione dell’atto da 
parte del proponente: 5 
minuti 
risposta della Giunta: 10 
minuti 
replica del proponente: 5 
minuti 
 

 
Interrogazioni a 
risposta 
immediata 

 
la Giunta deve rispondere 
in ogni seduta a tutte le 
interrogazioni presentate 
entro le ore 12:00 del 15° 
giorno antecedente a 
ciascuna seduta del 
Consiglio 
 

 
nessuna 

 
illustrazione dell’atto da 
parte del proponente: 2 
minuti 
risposta della Giunta: 3 
minuti 
replica del proponente: 2 
minuti 
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Le interrogazioni sono normate dagli articoli 110, 111, 
112, 114 e 115 del regolamento del Consiglio regionale. 
L'interrogazione consiste nella semplice domanda rivolta 
alla Giunta regionale per avere informazioni o 
spiegazioni su un oggetto determinato o per sapere se e 
quali provvedimenti siano stati adottati o si intendano 
adottare in relazione all'oggetto medesimo. 
Possono assumere, su richiesta del presentatore la 
forma della interrogazione a risposta scritta ovvero della 
interrogazione a risposta orale. 
Il termine per la risposta da parte della Giunta regionale 
per le risposte scritte è di 20 giorni. Tale termine è 
raddoppiato nel caso di interrogazioni concernenti 
materie delegate agli enti locali. Trascorso tale termine 
l'interrogazione è posta all'ordine del giorno del Consiglio 
e svolta come interrogazione a risposta orale. 
Per quanto attiene le interrogazioni a risposta orale, la 
Giunta regionale comunica al Presidente del Consiglio 
regionale l'elenco delle interrogazioni cui intende dare 
risposta. L'elenco è allegato all'ordine del giorno del 
Consiglio. 
Trascorsi 60 giorni dalla presentazione, le interrogazioni 
sono poste, secondo l'ordine di presentazione, all'ordine 
del giorno della prima seduta utile. Si è peraltro 
consolidata la prassi di affrontare in aula solo le 
interrogazioni in ordine alle quali la Giunta si è dichiarata 
disponibile a dare risposta. 
Se nessuno degli interroganti è presente in aula quando 
la Giunta si accinge a rispondere, fatte salve le assenze 
per congedo, si intende che gli interroganti abbiano 
rinunciato alla interrogazione. A partire dalla sesta 
legislatura si è consolidata la prassi che, in questo caso, 
la Giunta fornisce ugualmente, quale forma di cortesia 
istituzionale, la risposta scritta all'interrogante inviandone 
copia al Presidente del Consiglio. 
Particolare forma di risposta orale è prevista per le 
interrogazioni svolte in Commissione, su richiesta 
dell'interrogante (art. 112 del reg.). 
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Interrogazioni a risposta in 
commissione  
 

 

 

 

 

 

 

Interrogazioni a risposta 
immediata  
 

 

Il regolamento del Consiglio regionale prevede all'art 112 
una particolare tipologia di interrogazione che prevede la 
risposta orale non in Consiglio ma bensì in commissione. 
Tale forma di svolgimento, benché disciplinata nello 
svolgimento dalle medesime disposizioni che regolano la 
risposta in aula, è utilizzata quando il presentatore, 
considerato che in commissione lo svolgimento è meno 
formale rispetto all'aula, intende discutere con il 
rappresentante della Giunta sulla risposta o sulla 
posizione che la Giunta intende tenere sull'argomento in 
questione. 
 
 
Il regolamento del Consiglio regionale prevede all'art. 
115 una particolare forma di interrogazione che, per la 
rapidità con la quale la Giunta regionale è impegnata a 
rispondere, ha lo scopo di affrontare temi di particolare 
rilevanza ed attualità. 
Dato il carattere di immediatezza, la forma prescritta per 
le interrogazioni a risposta immediata è quella di una 
semplice domanda, in assenza di commenti (dando per 
scontato che il tema, di rilevante importanza ed attualità, 
sia noto sia alla parte interrogante che alla parte 
interrogata).  
Nelle passate legislature la mancata applicazione del 
regolamento laddove prevedeva "Non sono ammesse le 
interrogazioni, interpellanze, mozioni e risoluzioni 
formulate con frasi ingiuriose o non conformi alla natura 
di tali atti; su di esse giudica inappellabilmente il 
Presidente" ha portato i consiglieri regionali a formulare 
le interrogazioni a risposta immediata nella stessa forma 
delle interrogazioni a risposta orale portando ad 
instaurare la prassi che tale strumento regolamentare è 
divenuto sia nella forma che nelle modalità di trattazione 
un duplicato della interrogazione a risposta orale. 
La procedura regolamentare prevede che, trascorsi 
quindici giorni dalla sua presentazione, la interrogazione 
a risposta immediata sia posta all'ordine del giorno della 
prima seduta utile del Consiglio regionale. 
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Interpellanze  

 

Le interpellanze sono normate dagli articoli 113, 114, 122 
e 123 del regolamento. 
L'interpellanza è lo strumento di ispezione più antico, 
risultando disciplinato alla Camera dei deputati fin dal 
1863 e al Senato fino dal 1850. 
Diversamente dall'interrogazione, nell'interpellanza il 
fatto è dato per conosciuto e l'interpellante chiede 
all'esecutivo perché esso ha ritenuto di comportarsi in un 
dato modo, ovvero come intende comportarsi, su 
questioni di carattere generale o di particolare rilievo. 
Quindi l'interpellanza riguarda l'indirizzo politico del 
governo manifestato nella sua condotta passata ovvero 
da manifestare nel suo atteggiamento futuro. 
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ATTI ISPETTIVI PER I QUALI NON E' PERVENUTA LA RISPOSTA

Legislatura: XI LEGISLATURA

Atti selezionati: INT,IRI,IRO,IRS,IRC

Testo contenuto nel titolo: Tutti

Testo contenuto nei firmatari: Tutti

Primo Firmatario: Tutti

Data di riferimento: 31-marzo-2024

Atti ispettivi in attesa di risposta Dati aggiornati al 08-04-2024 Pag. 1 di 37



Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 1 (INT) del 02-02-2021 16-mar-2021

Usura ed estorsione in Veneto: quali specifici interventi preventivi della Giunta regionale ai sensi
dell’articolo 11, commi 1 e 2, della legge regionale n. 48 del 2012?

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel, Erika Baldin,
Francesca Zottis, Giacomo Possamai e Vanessa Camani

n. 5 (INT) del 15-03-2024 30-apr-2024

Sostegno finanziario regionale all'acquisto di biciclette elettriche: quali prospettive?

Cristina Guarda
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Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 14 (IRI) del 06-11-2020 27-nov-2020

Tamponi eseguiti dai veterinari? La Giunta regionale illustri su quali basi giuridiche intende procedere.

Cristina Guarda

n. 18 (IRI) del 16-11-2020 27-nov-2020

Cosa accade in Provincia di Verona, dove molti cittadini denunciano attese anche di dieci giorni per fare
un tampone molecolare e/o per ottenerne l'esito?

Anna Maria Bigon

n. 19 (IRI) del 16-11-2020 27-nov-2020

Risposta ai quesiti in materia di COVID-19: gli indirizzi di posta elettronica per la gestione dei quesiti
funzionano?

Cristina Guarda

n. 24 (IRI) del 27-11-2020 15-dic-2020

COVID-19, ULSS 3 Serenissima, ospedale di Noale (VE), pubblicata manifestazione di interesse per
gestire nuovo padiglione. La Regione intende utilizzare questa procedura anche per altre strutture?

Elena Ostanel

n. 33 (IRI) del 09-12-2020 18-dic-2020

In Veneto il rapporto tra tamponi e nuovi casi è doppio rispetto alla Lombardia, la Regione chiarisca
come intende intervenire

Elena Ostanel

n. 36 (IRI) del 14-12-2020 23-dic-2020

Obitori degli Ospedali di Treviso e Montebelluna saturi come quello di Bergamo nella prima ondata
Covid-19. Quali i provvedimenti per fronteggiare una situazione ormai fuori controllo?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Francesca Zottis, Giacomo Possamai e Vanessa Camani

n. 37 (IRI) del 16-12-2020 19-gen-2021

Dotazione delle terapie intensive "nominale"? Il Presidente della Giunta regionale chiarisca!

Cristina Guarda, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel e Erika Baldin

n. 42 (IRI) del 07-01-2021 19-gen-2021

La Regione consente la caccia fuori dal comune di residenza nelle giornate arancioni in violazione delle
disposizioni governative sul contrasto alla diffusione del virus Covid-19. Il Presidente non ritiene
opportuno rivedere questa disposizione?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda e Vanessa Camani
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Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 45 (IRI) del 11-01-2021 02-feb-2021

Manovre per screditare gli studi del Professore Crisanti? La Giunta regionale chiarisca!

Cristina Guarda, Arturo Lorenzoni e Elena Ostanel

n. 61 (IRI) del 18-01-2021 02-feb-2021

Il manto nevoso presente da settimane in montagna e

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda e Erika Baldin

n. 62 (IRI) del 19-01-2021 02-feb-2021

Dolo "COVID Hospital" e spazi alternativi

Elena Ostanel

n. 68 (IRI) del 28-01-2021 16-feb-2021

Le quote di retta delle residenze psichiatriche a carico dei cittadini (o Comuni) continuano ad aumentare,
come intende intervenire la Regione?

Elena Ostanel e Anna Maria Bigon

n. 80 (IRI) del 23-02-2021 16-mar-2021

Quando saranno attivati tutti i centri (hub) di terzo livello per il trattamento dell’incontinenza urinaria e
fecale previsti dalla DGR n. 1874/2017?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 84 (IRI) del 25-02-2021 16-mar-2021

Che fine ha fatto l'App "Zero Covid Veneto"?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Francesca Zottis e Giacomo Possamai

n. 99 (IRI) del 19-03-2021 13-apr-2021

Perché la risposta alla IRS n. 3 del 22 ottobre 2020 è reticente rispetto alla domanda sui siti di prelievo?

Cristina Guarda

n. 101 (IRI) del 22-03-2021 13-apr-2021

Quali soluzioni operative sono state definite per l’avvio delle procedure relative all’impianto e
all’attivazione del numero di emergenza unico europeo 112 (NUE 112) nel territorio veneto?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Francesca Zottis e Giacomo Possamai
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Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 104 (IRI) del 24-03-2021 13-apr-2021

La sostanza chimica C604, presente nelle acque sotterranee del territorio veneto, in laguna e nel Po,
sulla base di una ricerca scientifica, altera il DNA delle vongole. Quali le verifiche e gli approfondimenti
della Regione?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda e Francesca Zottis

n. 114 (IRI) del 31-03-2021 13-apr-2021

Formazione complementare in assistenza sanitaria: sono OSS o "infermierini"?

Erika Baldin, Cristina Guarda e Elena Ostanel

n. 118 (IRI) del 09-04-2021 20-apr-2021

Esecuzione della sentenza n. 00466/2021 del TAR Veneto: la Regione del Veneto non tardi un attimo!

Cristina Guarda

n. 130 (IRI) del 07-05-2021 18-mag-2021

Il Presidente della Regione chiarisca: cosa ha mandato in Procura in relazione alla pandemia?

Vanessa Camani, Anna Maria Bigon e Francesca Zottis

n. 144 (IRI) del 25-05-2021 08-giu-2021

Quanti sono gli operatori sanitari che non si sono ancora sottoposti a vaccino anti Covid?

Elena Ostanel

n. 153 (IRI) del 16-06-2021 06-lug-2021

Acciaierie Venete, rinvio a giudizio per omicidio colposo: la Giunta regionale ha valutato la costituzione
di parte civile?

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Elena Ostanel e Erika Baldin

n. 173 (IRI) del 20-07-2021 29-lug-2021

Quali azioni sono previste dalla Regione Veneto per la concreta attuazione del progetto Ermete?

Elisa Venturini e Alberto Bozza

n. 179 (IRI) del 29-07-2021 31-ago-2021

Interventi a sostegno del ruolo di cura e assistenza dei caregiver familiari: quando arriveranno i soldi alle
famiglie?

Erika Baldin
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Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 186 (IRI) del 20-08-2021 31-ago-2021

Servizio di Continuità Assistenziale presso il Distretto 2 Altovicentino: quali urgenti azioni per garantirne
la effettivitò?

Cristina Guarda

n. 206 (IRI) del 26-10-2021 09-nov-2021

Inceneritore di Fusina: Quali interventi della Regione ai fini dei Bio-Monitoraggi?

Erika Baldin

n. 210 (IRI) del 05-11-2021 16-nov-2021

ULSS n. 8 Berica, tutti i posti letto di psichiatria accentrati presso l'ospedale di Vicenza, quali alternative
son state valutate?

Elena Ostanel, Cristina Guarda e Giacomo Possamai

n. 213 (IRI) del 15-11-2021 29-nov-2021

Acqua potabile contaminata, nove giorni tra il prelievo dei campioni e l'avviso alla popolazione. Come
intende intervenire la Regione?

Elena Ostanel, Andrea Zanoni e Arturo Lorenzoni

n. 214 (IRI) del 19-11-2021 30-nov-2021

Esposti a radon del Monte Venda: la Giunta intende attivare lo screening epidemiologico e l’assistenza
sanitaria?

Vanessa Camani e Francesca Zottis

n. 216 (IRI) del 24-11-2021 06-dic-2021

Ritardo nel contact tracing: situazione intollerabile dopo quasi due anni di pandemia

Elena Ostanel

n. 217 (IRI) del 25-11-2021 06-dic-2021

Scuole sentinella: favorire una maggiore adesione nel tempo al progetto coinvolgendo scuole con
soggetti fragili?

Elena Ostanel

n. 218 (IRI) del 07-12-2021 11-gen-2022

Attacco hacker all'Ulss 6 Euganea: cartelle cliniche e dati dei pazienti sono al sicuro?

Cristina Guarda

Atti ispettivi in attesa di risposta Dati aggiornati al 08-04-2024 Pag. 6 di 37



Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 222 (IRI) del 10-01-2022 19-gen-2022

Esercenti professioni sanitarie, operatori di interesse sanitario e obbligo vaccinale: qual è la situazione in
Veneto?

Cristina Guarda

n. 223 (IRI) del 10-01-2022 19-gen-2022

Caos tamponi: quali indicazioni da parte della Giunta regionale?

Cristina Guarda

n. 226 (IRI) del 13-01-2022 08-feb-2022

Odissea tamponi a Venezia e in altre parti del Veneto: come intende intervenire la Regione?

Erika Baldin

n. 228 (IRI) del 17-01-2022 08-feb-2022

Code di cinque ore per i veneziani che devono effettuare un tampone per la ricerca dell’antigene
SARS-CoV-2 presso l’unico centro a disposizione (ex Giustinian). Come intende intervenire l’Azienda
ULSS 3 Serenissima per evitare questi disagi?

Jonatan Montanariello

n. 231 (IRI) del 20-01-2022 08-feb-2022

Fondazione scuola di sanità pubblica, management delle aziende socio-sanitarie e l’incremento dei
trapianti d’organi e tessuti: è intenzione della Giunta dismettere la sede di Villa Nievo Bonin Longare di
Montecchio Precalcino?

Nicola Ignazio Finco

n. 232 (IRI) del 20-01-2022 08-feb-2022

Cosa intende fare la Giunta per agevolare il rientro in classe dei bambini delle scuole primarie, in
particolare delle famiglie a basso reddito?

Elena Ostanel

n. 247 (IRI) del 24-03-2022 05-apr-2022

Quando sarà avviata la sperimentazione per consentire alle donne gravide residenti in Veneto di
accedere gratuitamente al "non invasive prenatal test"?

Francesca Zottis, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Giacomo Possamai, Jonatan Montanariello e
Vanessa Camani
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Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 251 (IRI) del 11-04-2022 03-mag-2022

La Procura della Repubblica di Padova indaga sul presunto monopolio del mercato delle mense
ospedaliere: la Giunta regionale intende riferire urgentemente?

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel e Erika Baldin

n. 253 (IRI) del 21-04-2022 03-mag-2022

La Giunta considera ancora valido il suo progetto di legge di riforma delle IPAB?

Elena Ostanel

n. 260 (IRI) del 04-05-2022 17-mag-2022

Archiviazione dell'esposto di Azienda Zero contro il prof Crisanti: la Giunta regionale riferisca!

Cristina Guarda e Elena Ostanel

n. 261 (IRI) del 04-05-2022 17-mag-2022

Quante e con quali esiti le denunce per diffamazione intentate da Azienda Zero?

Elena Ostanel

n. 271 (IRI) del 09-06-2022 28-giu-2022

Cosa intende fare la Regione Veneto per tenere il passo delle regioni confinanti?

Elena Ostanel

n. 274 (IRI) del 11-07-2022 26-lug-2022

Sanità, esternalizzazione delle prestazioni sanitarie al privato convenzionato, quali sono le previsioni per
il futuro?

Erika Baldin

n. 275 (IRI) del 13-07-2022 26-lug-2022

Niente medico sull'ambulanza dell'ospedale di Arzignano in orario diurno cosa intende fare la Giunta?

Giacomo Possamai

n. 277 (IRI) del 18-07-2022 27-lug-2022

Superstrada Pedemontana Veneta: quali le previsioni di flusso aggiornate dopo i primi anni di apertura
in vista dell’incidenza sul bilancio regionale dal 2023?

Arturo Lorenzoni e Andrea Zanoni
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n. 279 (IRI) del 22-07-2022 02-ago-2022

Sacca di Scardovari, la Giunta dia tempi certi e rapidi di intervento

Elena Ostanel

n. 282 (IRI) del 26-07-2022 30-ago-2022

Quali azioni di accertamento interno sono state messe in campo dalla Giunta regionale in merito
all'inchiesta della Procura di Padova sull'acquisto di tamponi rapidi?

Elena Ostanel

n. 292 (IRI) del 09-09-2022 27-set-2022

Dati sugli infortuni in Veneto in grave peggioramento, il piano strategico per la salute e sicurezza sul
lavoro sta funzionando?

Erika Baldin

n. 293 (IRI) del 12-09-2022 27-set-2022

Cos’è stato fatto dalla Giunta per dar seguito agli impegni previsti nella mozione n. 242 su monitoraggio
pandemico nelle scuole e ruolo dei SISP?

Elena Ostanel

n. 296 (IRI) del 23-09-2022 04-ott-2022

Rivista Nature conferma la bontà dello studio del Prof Crisanti sui test rapidi per la ricerca del
SARS-COV-2: è forse giunto il tempo di ritrattare le critiche?"

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel, Erika Baldin,
Francesca Zottis, Giacomo Possamai, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 302 (IRI) del 12-10-2022 25-ott-2022

La camorra fa affari milionari rubando tonnellate di olio esausto dal ciclo della raccolta differenziata.
Come intende intervenire la Regione per porre fine a questo business criminale che danneggia la nostra
economia?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Elena Ostanel, Francesca Zottis e
Giacomo Possamai

n. 304 (IRI) del 12-10-2022 25-ott-2022

Ipark Vicenza: cosa si è fatto per impedirne la potenziale privatizzazione?

Elena Ostanel e Giacomo Possamai
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n. 314 (IRI) del 23-11-2022 06-dic-2022

Quante e con quali esiti le denunce per diffamazione intentate da Azienda Zero?

Elena Ostanel, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Erika Baldin,
Francesca Zottis, Giacomo Possamai, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 315 (IRI) del 29-11-2022 13-dic-2022

Le maculopatie possono essere malattie invalidanti, soprattutto per gli anziani. La Giunta regionale
garantisce cure e terapie, in regime di sanità pubblica, a tutte le persone che ne sono affette?

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Francesca Zottis, Giacomo Possamai, Jonatan Montanariello e
Vanessa Camani

n. 317 (IRI) del 02-12-2022 14-dic-2022

Il parcheggio del centro prelievi di Villa Pullin a Montebelluna versa da anni in pessime condizioni e
rappresenta un grave disagio per gli utenti più fragili. La Giunta regionale intende intervenire per
risolvere la questione in tempi rapidi?

Andrea Zanoni

n. 321 (IRI) del 22-12-2022 10-gen-2023

Città Metropolitana di Venezia, carenza Vigili del Fuoco, la Regione intende intervenire?

Erika Baldin

n. 325 (IRI) del 09-01-2023 24-gen-2023

Inchiesta Report: siamo di fronte ad un'azione intimidatoria?

Elena Ostanel

n. 326 (IRI) del 09-01-2023 24-gen-2023

Ospedale di San Donà di Piave, l'eccellenza veneta fa attendere una ottantacinquenne con la polmonite
per 10 ore in astanteria. Come intende intervenire la Regione?

Erika Baldin

n. 330 (IRI) del 11-01-2023 24-gen-2023

Mancato aumento addizionale Irpef: ma non bastavano i soldi del Governo per scongiurare gli aumenti
delle rette nelle RSA?

Elena Ostanel

n. 332 (IRI) del 12-01-2023 24-gen-2023

West Nile e specie volatili: la Giunta regionale riferisca in che termini vuole adempire all'impegno
derivante dall'approvazione della mozione n 343, basata su dati errati?

Cristina Guarda e Andrea Zanoni
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n. 338 (IRI) del 19-01-2023 07-feb-2023

Ispettori ambientali volontari, la Regione agevoli l'istituzione di una risorsa così importante

Erika Baldin

n. 340 (IRI) del 30-01-2023 14-feb-2023

Ottantesimo anniversario della battaglia di Nikolaewka: i contenuti della lettera inviata dall'assessore
Donazzan alle scuole sono condivisi dal Presidente Zaia?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Elena Ostanel,
Erika Baldin, Francesca Zottis, Giacomo Possamai e Jonatan Montanariello

n. 342 (IRI) del 01-02-2023 14-feb-2023

Report mal'aria 2023, il Veneto eccelle nella classifica delle 10 città più inquinate d'Italia, quali le misure
poste in essere dalla Regione?

Erika Baldin

n. 347 (IRI) del 06-02-2023 07-mar-2023

Azienda Zero ed incarichi in materia di Covid, la Magistratura approfondisce, ma la Giunta non ha mai
risposto: è forse arrivato il momento di chiarire?

Erika Baldin e Cristina Guarda

n. 355 (IRI) del 13-02-2023 07-mar-2023

Quando sarà data piena operatività all'Autorità per la Laguna?

Jonatan Montanariello e Francesca Zottis

n. 356 (IRI) del 13-02-2023 07-mar-2023

Ancora una volta sulla natura discriminatoria di alcune disposizioni regionali in materia di assistenza
sanitaria ai cittadini extracomunitari: la Giunta regionale chiarisca

Cristina Guarda

n. 360 (IRI) del 15-02-2023 07-mar-2023

Ospedale di Malcesine: a quando la riattivazione di tutti i posti letto stabiliti dalle schede del Piano Socio
Sanitario 2019-2023?

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 362 (IRI) del 16-02-2023 07-mar-2023

L'Associazione Stella Alpina di Lamon, che soccorre e trasporta anziani e disabili in ambulanza verso gli
ospedali della zona, annuncia la chiusura per mancanza di risorse. La Regione intende intervenire

urgentemente per salvarla?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Francesca Zottis e Giacomo Possamai
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n. 373 (IRI) del 14-03-2023 28-mar-2023

Ospedale di Bussolengo: quando saranno attivati tutti i posti letto stabiliti dalle schede del Piano Socio
Sanitario 2019 - 2023?

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 377 (IRI) del 20-03-2023 12-apr-2023

Intende la Regione intervenire sulla gestione dell'assegnazione di medici di medicina generale a
studenti fuori sede seguendo il modello padovano anche a Venezia e Verona?

Elena Ostanel

n. 379 (IRI) del 27-03-2023 12-apr-2023

Per far conoscere la montagna ai giovani non è necessario trasformarla in discoteca! Quali le
autorizzazioni concesse ai gestori del Rifugio Chierego, sul Monte Baldo, per i loro affollati party con dj
set a 2000 metri di altitudine?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 383 (IRI) del 06-04-2023 18-apr-2023

L'esposizione al pesticida e insetticida Clorpirifos può danneggiare irreversibilmente il cervello dei
bambini ed ha effetti gravi sull'apparato endocrino. La Giunta intende consentirne l'uso in deroga ai
divieti statali e UE?

Andrea Zanoni

n. 390 (IRI) del 18-04-2023 02-mag-2023

Intel: a che punto sono le trattative per l'insediamento nel Comune di Vigasio

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 391 (IRI) del 20-04-2023 16-mag-2023

Dossier Greenpeace su inquinamento da Pfas: per quanto ancora il Veneto può tollerare il ruolo di zona
di sacrificio?

Cristina Guarda, Andrea Zanoni e Elena Ostanel

n. 392 (IRI) del 26-04-2023 16-mag-2023

Perché svendere il territorio ad Amazon?

Cristina Guarda
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n. 397 (IRI) del 08-05-2023 06-giu-2023

Quali tempi per il rispetto della clausola valutativa della legge 39/2017 "Norme in materia di edilizia
residenziale pubblica"?

Elena Ostanel, Andrea Zanoni, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Francesca Zottis, Giacomo Possamai
e Vanessa Camani

n. 399 (IRI) del 16-05-2023 06-giu-2023

Mentre in Veneto aumentano considerevolmente i casi di disagio mentale, anche negli ospedali
trevigiani si assiste a una sempre più grave carenza di psichiatri e psicologi. Quali le azioni della Giunta
regionale per arrestare questa preoccupante deriva?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 404 (IRI) del 01-06-2023 13-giu-2023

Torrente Illasi: la Regione faccia il possibile per ripristinare la funzionalità idraulica e aumentare la
sicurezza idraulica

Anna Maria Bigon

n. 410 (IRI) del 29-06-2023 11-lug-2023

Stabilimento Intel a Vigasio (Vr) verso il nulla di fatto. Qual è il fantomatico "Piano B" del Presidente
Zaia?

Vanessa Camani e Anna Maria Bigon

n. 412 (IRI) del 30-06-2023 11-lug-2023

ULSS 3 Serenissima, tempi di attesa non rispettati, una paziente oncologica costretta a pagare 730 euro
per una TAC. La Regione intende rimborsarla?

Erika Baldin

n. 416 (IRI) del 14-07-2023 25-lug-2023

Il Sindaco di Chioggia inaugura in pompa magna il nuovo punto informazioni del Comune, ma i lavori
non sono ancora terminati e l'edificio rimane inaccessibile alle persone con disabilità: cosa ne pensa
l'Assessore al sociale?

Jonatan Montanariello

n. 418 (IRI) del 19-07-2023 01-ago-2023

La Regione garantisca finanziamenti certi e puntuali ai gruppi di volontari antincendi boschivi, dei Colli
Euganei come degli altri territori veneti

Elena Ostanel
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n. 425 (IRI) del 29-08-2023 12-set-2023

Dolomiti: il crescente fenomeno dell'eliturismo sta arrecando sempre maggior disturbo a: residenti,
attività turistiche, amanti della natura e fauna selvatica. La Regione intende imporre il rispetto della
normativa vigente?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 426 (IRI) del 04-09-2023 26-set-2023

Cannabidiolo e rilancio della filiera della canapa sativa l. in Veneto: la Giunta regionale avvierà un
confronto con il Governo per rivedere il decreto 7 agosto 2023?

Cristina Guarda e Andrea Zanoni

n. 428 (IRI) del 06-09-2023 26-set-2023

Liquidazione coatta dell'Organizzazione Produttori Ortofrutticoli Veneto - società cooperativa agricola
(Opo) e ricadute sul mercato ortofrutticolo di Chioggia: la Giunta intende intervenire nel processo di
risoluzione della crisi?

Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni e Francesca Zottis

n. 431 (IRI) del 13-09-2023 26-set-2023

I genitori di un ragazzo travolto e ucciso da un auto l'8 maggio 2022, ricevono una fattura che impone
loro i costi della ripulitura del luogo dell'impatto. La Regione intende pubblicamente dissociarsi dalla
disumanità di questa vicenda?

Andrea Zanoni

n. 435 (IRI) del 22-09-2023 04-ott-2023

Ricoverato in Psichiatria all'Ospedale Civile di Venezia, muore in terapia intensiva con naso e zigomo
rotto ed emorragia cerebrale: cosa intende fare la Giunta regionale per aiutare la famiglia a far luce su
quanto accaduto?

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Arturo Lorenzoni, Chiara Luisetto, Cristina Guarda, Elena Ostanel,
Erika Baldin, Francesca Zottis, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 438 (IRI) del 10-10-2023 24-ott-2023

Contaminazione da PFAS: cosa sta facendo la Regione del Veneto?

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Elena Ostanel e Erika Baldin

n. 439 (IRI) del 12-10-2023 24-ott-2023

Sulla manutenzione e gestione della rete per la sicurezza della circolazione dei treni in Veneto

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Arturo Lorenzoni e Erika Baldin
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n. 442 (IRI) del 26-10-2023 07-nov-2023

Antibracconaggio, operazione Pettirosso 2023: a quando il codice etico dei cacciatori?

Cristina Guarda

n. 443 (IRI) del 06-11-2023 28-nov-2023

Il gruppo di Fratelli D'Italia in Consiglio Comunale a Marcon chiede lo stop ai finanziamenti pubblici ad
ANPI: la Giunta regionale intende dissociarsi da questa posizione ideologica?

Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa
Camani

n. 445 (IRI) del 14-11-2023 28-nov-2023

Fiume Astico di nuovo in forte sofferenza idrica a causa delle derivazioni d'acqua che avvengono in
località Casotto di pedemonte. Quante altre segnalazioni sono necessarie per far rispettare i limiti
normativi di deflusso minimo vitale?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto e Francesca Zottis

n. 447 (IRI) del 17-11-2023 28-nov-2023

Ripetute aggressioni e violenze ai danni del personale del trasporto pubblico locale: cosa intende fare la
la Giunta per garantire sicurezza ai lavoratori e ai cittadini?

Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa
Camani

n. 449 (IRI) del 24-11-2023 05-dic-2023

Il completamento dell'idrovia Padova-Venezia rientra ancora tra le priorità della Regione Veneto?

Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni e Vanessa Camani

n. 450 (IRI) del 24-11-2023 05-dic-2023

Nella frazione di Sandrà, del Comune di Castelnuovo del Garda (VR), andrà in pensione un medico di
medicina generale. Cosa intende fare la Giunta regionale per garantire questo indispensabile servizio?

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 451 (IRI) del 27-11-2023 12-dic-2023

La Regione del Veneto autorizza con superficialità l'impianto di biometano a Isola della Scala. Per quali
motivi non è stata fatta la valutazione di incidenza?

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
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n. 454 (IRI) del 27-12-2023 16-gen-2024

I familiari dei pazienti dell'ISRAA di Treviso devono arrangiarsi per reperire i farmaci necessari per i loro
cari, perché il servizio farmaceutico dell'ULSS 2 è in affanno. La Giunta intende intervenire per risolvere
questa ennesima allarmante situazione?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Francesca Zottis

n. 455 (IRI) del 10-01-2024 23-gen-2024

Centrale biometano Vescovana cosa intende fare la Regione per tutelare la salute e la qualità dell'aria
delle zone meridionali del padovano e del contiguo rodigino?

Erika Baldin

n. 456 (IRI) del 17-01-2024 06-feb-2024

La Regione come intende rassicurare il territorio della bassa padovana rispetto alla richiesta di
insediamento di un enorme impianto di produzione di biometano?

Elena Ostanel, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda, Erika Baldin, Francesca Zottis e
Vanessa Camani

n. 457 (IRI) del 18-01-2024 06-feb-2024

Suicidio assistito: quali azioni la Giunta regionale intende mettere in atto per garantire questo diritto,
uniformandone tempi e procedure a livello regionale?

Elena Ostanel

n. 458 (IRI) del 26-01-2024 06-feb-2024

Quando sarà attivo, in Veneto, il numero di emergenza unico europeo NUE "112"?

Andrea Zanoni, Chiara Luisetto e Francesca Zottis

n. 461 (IRI) del 31-01-2024 20-feb-2024

Come pensa di scongiurare la Giunta regionale la ulteriore riduzione delle corse delle linee urbane del
TPL nella città di Chioggia?

Erika Baldin

n. 462 (IRI) del 02-02-2024 20-feb-2024

Tagli al servizio urbano di trasporto pubblico di Chioggia: cosa intende fare la Giunta per garantire un
servizio adeguato?

Jonatan Montanariello

n. 464 (IRI) del 08-02-2024 20-feb-2024

Casa circondariale di Montorio e somministrazione di psicofarmaci alle persone private della libertà
personale da parte dell'Ulss 9: si provvederà a disporre verifiche sul funzionamento?

Cristina Guarda
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n. 465 (IRI) del 09-02-2024 20-feb-2024

L'aria del Veneto è la più inquinata d'Italia e d'Europa: cosa intende fare la Giunta per tutelare la salute
dei cittadini?

Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 466 (IRI) del 12-02-2024 27-feb-2024

Quali azioni sta mettendo in campo la Giunta per evitare l'esternalizzazione del servizio di emergenza
SUEM negli ospedali padovani?

Elena Ostanel

n. 467 (IRI) del 14-02-2024 27-feb-2024

Con che tempi la Giunta regionale intende permettere il deposito delle disposizioni anticipate di
trattamento (DAT) presso le strutture sanitarie come previsto dalla legge 219/2017?

Elena Ostanel

n. 468 (IRI) del 16-02-2024 27-feb-2024

Nuova Romea: l'Assessora alle Infrastrutture incontra il Ministro assieme ad una delegazione di
amministratori leghisti. La Giunta intende censurare i toni utilizzati a seguito delle legittime opposizioni
mosse al suo operato?

Jonatan Montanariello, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 469 (IRI) del 19-02-2024 05-mar-2024

Bronchioliti in età infantile e inquinamento dell'aria: quali nuove azioni intende attivare la Regione per
diminuire i rischi?

Elena Ostanel

n. 470 (IRI) del 20-02-2024 05-mar-2024

Canalbianco - Adria: la Giunta regionale intende intervenire per far riattivare urgentemente le paratie
mobili delle "porte vinciane", evitando che le acque del canale divengano ricettacolo di vettori patogeni?

Andrea Zanoni

n. 471 (IRI) del 23-02-2024 05-mar-2024

La Regione intende attivare la propria Unità di crisi in relazione alla vertenza relativa alla Molex
Zentronic di Padova?

Elena Ostanel

n. 472 (IRI) del 26-02-2024 12-mar-2024

Salute mentale nel distretto di Asolo: come intervenire adeguatamente rispetto alle previste imminenti
carenze d'organico?

Cristina Guarda
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n. 473 (IRI) del 15-03-2024 26-mar-2024

Erosione degli argini del Bacchiglione. Cosa intende fare la Giunta per scongiurare nuove esondazioni?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Jonatan Montanariello

n. 474 (IRI) del 21-03-2024 09-apr-2024

Presenza di PFAS nel Bassanese: la Giunta regionale intende illustrare in Consiglio gli esiti degli
accertamenti svolti da ARPAV?

Cristina Guarda
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n. 1 (IRO) del 10-02-2021 24-mar-2021

Arpav: è in corso una riorganizzazione dell'azienda?

Giulio Centenaro

n. 4 (IRO) del 08-04-2022 24-mag-2022

Disturbi specifici dell’apprendimento (DSA): quali misure sono state adottate e quali misure intende
adottare la Giunta regionale per promuovere la formazione del personale docente e dirigente delle
istituzioni scolastiche?

Nicola Ignazio Finco
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n. 11 (IRS) del 17-11-2020 02-gen-2021

Perché la distribuzione dei vaccini antinfluenzali ai medici di famiglia non sta procedendo secondo le
tempistiche prefissate e quando saranno rifornite le farmacie?

Anna Maria Bigon, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 14 (IRS) del 26-11-2020 11-gen-2021

COVID-19: nelle terapie intensive del Veneto la soglia di saturazione è già stata raggiunta?

Francesca Zottis e Anna Maria Bigon

n. 25 (IRS) del 07-01-2021 23-feb-2021

La Giunta regionale intende autorizzare l'attività di cattura delle Lepri per il mese di Gennaio 2021

Raffaele Speranzon

n. 32 (IRS) del 22-01-2021 08-mar-2021

Ospedale di Schiavonia e pazienti non Covid. Perché non valutare l’apertura degli ospedali dismessi?

Erika Baldin

n. 59 (IRS) del 08-03-2021 19-apr-2021

Quali sono gli esiti degli interventi effettuati nelle acque del canale Brancaglia nel Comune di Vighizzolo
D'Este?

Enoch Soranzo

n. 71 (IRS) del 29-03-2021 10-mag-2021

Aree ex Ospedale al Mare: quali determinazioni in ordine al previsto processo di riqualificazione?

Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda e Elena Ostanel

n. 73 (IRS) del 30-03-2021 10-mag-2021

La Regione intende intervenire nei confronti del Governo perché chiarisca in quali conseguenze
incorrono i medici/paramedici e gli operatori socio sanitari che rifiutino di sottoporsi a profilassi anti
Sars-Cov2?

Elisa Venturini

n. 74 (IRS) del 31-03-2021 17-mag-2021

Utilizzo delle riserve di vaccini: quali sono i criteri adottati dalle Aziende Ulss?

Francesca Zottis, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Giacomo Possamai, Jonatan Montanariello e
Vanessa Camani
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n. 82 (IRS) del 09-04-2021 23-mag-2021

La Regione del Veneto intende garantire la trasparenza nell’allocazione delle risorse pubbliche per il
contrasto al Covid?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Elena Ostanel

n. 86 (IRS) del 15-04-2021 30-mag-2021

La Giunta regionale intende garantire le risorse per la piena attuazione della legge regionale n. 16 del
2007 in materia di eliminazione delle barriere architettoniche?

Jonatan Montanariello, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 93 (IRS) del 07-05-2021 20-giu-2021

Carenza di personale infermieristico: la Giunta regionale intende dare attuazione all’articolo 13 del
decreto legge n. 18 del 17 marzo 2020?

Francesca Zottis e Anna Maria Bigon

n. 117 (IRS) del 05-08-2021 26-set-2021

Covid 19 - Ospedale da Campo donato dall'Emiro del Quatar. Come e quando verrà realizzato e quali i
costi per la Regione?

Erika Baldin

n. 138 (IRS) del 19-10-2021 04-dic-2021

Quanto materiale è stato finora estratto dall'alveo e dalle aree golenali del fiume Piave?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Erika Baldin e Vanessa Camani

n. 139 (IRS) del 20-10-2021 04-dic-2021

La Giunta regionale intende attivarsi nelle sedi competenti affinché sia reso obbligatorio l'uso delle
mascherine trasparenti per tutti gli insegnanti degli asili nido e delle scuole dell'infanzia?

Anna Maria Bigon

n. 153 (IRS) del 25-11-2021 12-gen-2022

PFAS. Che fine hanno fatto le “Ulteriori attività a tutela della salute pubblica” come i monitoraggi su
alimenti e piani di sorveglianza delle zone critiche che la Giunta regionale nel 2019 stava valutando di
mettere in atto?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Arturo Lorenzoni

n. 154 (IRS) del 25-11-2021 12-gen-2022

Molluschi bivalvi contaminati - Quali esiti ha dato il progetto di ricerca previsto dalla DGR n 2840/2014?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon
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n. 175 (IRS) del 22-02-2022 05-apr-2022

Quali verifiche intende intraprendere la Giunta sul Direttore dell'Ulss 7 Pedemontana?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Francesca Zottis, Giacomo Possamai e Vanessa Camani

n. 196 (IRS) del 05-05-2022 21-giu-2022

Azienda Zero ha presentato un esposto “improcedibile d’ufficio” contro il prof. Crisanti, affidandone la
predisposizione a un avvocato esterno? Come giustifica tutto questo? Quali gli investimenti per questa
azione inutile? A carico di chi le spese conseguenti?

Anna Maria Bigon e Francesca Zottis

n. 197 (IRS) del 10-05-2022 21-giu-2022

Intende la Giunta regionale dare attuazione agli scavi delle bocche a mare del Delta del Po per non
compromettere l’attività di pesca nelle sacche?

Arturo Lorenzoni

n. 207 (IRS) del 24-05-2022 11-lug-2022

Si intende aprire una discussione ampia su quali siano i servizi di psichiatria e salute mentale più idonei
per il futuro?

Elena Ostanel, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Erika Baldin,
Francesca Zottis, Giacomo Possamai, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 213 (IRS) del 08-06-2022 26-lug-2022

Accreditamento delle scuole di medicine non convenzionali: a quando il recepimento da parte della
Regione dell’accordo Stato-Regioni n. 53/2013

Elena Ostanel, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda e Erika Baldin

n. 221 (IRS) del 24-06-2022 16-ago-2022

La Regione Veneto ha disposto accertamenti sulle posizioni di alcuni manager della sanità (medici in
pensione) in seguito al recente "caso Basilicata ". Perché le verifiche non sono state fatte prima?

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Francesca Zottis, Giacomo Possamai, Jonatan Montanariello e
Vanessa Camani

n. 225 (IRS) del 30-06-2022 16-ago-2022

Cosa intende fare il Presidente Zaia dopo il collocamento in quiescenza di alcuni manager delle ULSS?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Elena Ostanel,
Erika Baldin, Francesca Zottis, Giacomo Possamai e Jonatan Montanariello
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n. 227 (IRS) del 05-07-2022 16-ago-2022

In Veneto corsi d'acqua e falde acquifere contaminati da pericolosi pesticidi, insetticidi e PFOS. Cosa
intende fare la Giunta regionale per salvaguardare la salute pubblica?

Andrea Zanoni, Cristina Guarda e Elena Ostanel

n. 235 (IRS) del 14-07-2022 28-ago-2022

La Regione intende riavviare a pieno regime i punti tampone e attivarsi verso il governo affinché sia
estesa la possibilità di effettuare i tamponi per la ricerca del virus SARS-COV-2 anche in presenza di
sintomi in convenzione con l'ordine dei farmacisti?

Alberto Bozza e Elisa Venturini

n. 241 (IRS) del 12-09-2022 24-ott-2022

Sulla rimodulazione del contratto istituzionale di sviluppo per la realizzazione degli investimenti a regia e
la sanità veneziana

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel, Erika Baldin e
Francesca Zottis

n. 259 (IRS) del 02-11-2022 18-dic-2022

Perché le rappresentanze sindacali sono state escluse dai gruppi di confronto sull'aggiornamento della
programmazione e dei fabbisogni nell'ambito degli interventi di assistenza e cura degli anziani?

Jonatan Montanariello e Francesca Zottis

n. 272 (IRS) del 01-12-2022 15-gen-2023

La Giunta regionale vuole dare chiarimenti in merito alla gestione della Scuola Grande di San Marco,
uno scrigno di "eccezionale interesse nazionale" di proprietà dell'Ulss 3?

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Francesca Zottis e Jonatan Montanariello

n. 290 (IRS) del 25-01-2023 08-mar-2023

Il bando ERP 2023 del Comune di Treviso di fatto discrimina chi non risiede nel capoluogo: nessuna
assistenza per il caricamento della domanda anche se si tratta di utenti fragili. La Giunta regionale
intende intervenire a tutela di tutti i cittadini veneti?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Cristina Guarda

n. 298 (IRS) del 09-02-2023 25-mar-2023

Quali azioni intende intraprendere la Regione verso gli incarichi legali che Azienda Zero continua ad
assegnare a consulenti esterni, anche per recupero crediti?

Elena Ostanel
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n. 301 (IRS) del 16-02-2023 04-apr-2023

Quali le conseguenze ambientali derivanti dal devastante incendio del salumificio Coati di Arbizzano di
Negrar (VR)?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 303 (IRS) del 16-02-2023 04-apr-2023

Quali i risultati dei campionamenti sui contenuti delle vasche rinvenute nell'ex sito industriale "Miteni" di
Trissino? A carico di chi saranno i costi del relativo smaltimento?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 304 (IRS) del 21-02-2023 05-apr-2023

Recenti analisi disposte dal Ministero della Salute sulle anguille del lago di Garda attestano un
considerevole aumento della contaminazione da diossine e bifenili policlorurati. La Giunta regionale
quali azioni ha intrapreso in seguito a queste analisi?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 312 (IRS) del 13-03-2023 24-apr-2023

Il Veneto è uno dei maggiori consumatori di pesticidi d'Italia. Quali le strategie della Giunta per ridurne
drasticamente l'uso, a tutela della salute pubblica e nel rispetto delle indicazioni UE?"

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda e Elena Ostanel

n. 320 (IRS) del 23-03-2023 10-mag-2023

Con che tempi sarà attivo un sistema continuativo di raccolta dei rifiuti presenti nei fiumi?

Elena Ostanel

n. 323 (IRS) del 27-03-2023 10-mag-2023

Arpav affida la docenza di corsi di aggiornamento interni ad avvocati che tutelano gli interessi di società
nei confronti delle quali l'Agenzia regionale per l'Ambiente è incaricata di eseguire controlli e ispezioni di
tipo ambientale? La Giunta chiarisca!

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 332 (IRS) del 04-04-2023 21-mag-2023

Carriere alias, grave ingerenza di Fratelli d'Italia al Liceo Marco Polo di Venezia: quali iniziative intende
intraprendere la Giunta?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Elena Ostanel, Erika Baldin e
Giacomo Possamai
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n. 333 (IRS) del 05-04-2023 16-mag-2023

ENI effettua una presentazione al pubblico del progetto Eni Rewind senza garantire i principi della
partecipazione previsti dalla direttiva 2014/52/UE. La Giunta la consideri nulla e ne imponga una in linea
con le norme UE!

Andrea Zanoni, Francesca Zottis e Jonatan Montanariello

n. 336 (IRS) del 12-04-2023 30-mag-2023

Qual è lo stato di fatto delle opere di disinquinamento del canale Fratta-Gorzone? E quello degli
annunciati interventi di caratterizzazione del sito ex Miteni di Trissino?

Andrea Zanoni

n. 339 (IRS) del 20-04-2023 05-giu-2023

A che punto sono le azioni di recupero crediti nei confronti di Aziende faunistiche venatorie per gli anni
1980-1986?

Andrea Zanoni

n. 350 (IRS) del 09-05-2023 21-giu-2023

Zero Branco. Il tetto del capannone dell'ex "[…]" è lesionato e le piogge, bagnando i rifiuti tossici,
possono aver creato percolato. Arpav sta monitorando la falda acquifera da cui attingono tutti i
residenti? A che punto è la bonifica del sito?

Andrea Zanoni

n. 352 (IRS) del 09-05-2023 21-giu-2023

Vittorio Veneto. Un imprenditore del prosecco è stato denunciato dai carabinieri forestali per aver
distrutto ettari di bosco, deviato un torrente, creato un lago artificiale, e realizzato una strada
interpoderale del tutto abusivamente! Quali le ricadute sull'ambiente e sulla biodiversità? La Regione si
costituirà in giudizio come parte civile?

Andrea Zanoni e Cristina Guarda

n. 360 (IRS) del 23-05-2023 05-lug-2023

Quanto personale manca nelle strutture sanitarie venete e cosa sta facendo la Regione per garantire un
adeguato apporto di personale per i prossimi anni?

Elena Ostanel

n. 363 (IRS) del 26-05-2023 10-lug-2023

Scambi di e-mail confidenziali tra un referente dello Spisal di Vicenza e un medico della Miteni sui livelli
di contaminazione dei dipendenti e della popolazione? La Giunta regionale intende fare luce su questa
vicenda dai contorni così gravi e inquietanti?

Andrea Zanoni
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n. 365 (IRS) del 31-05-2023 11-lug-2023

Sulle indennità per tirocini di inclusione sociale attivate dai servizi di integrazione lavorativa delle
aziende Aulss

Cristina Guarda

n. 366 (IRS) del 01-06-2023 17-lug-2023

Quali i primi esiti del monitoraggio che doveva essere attivato sullo stato di attuazione del Piano
faunistico venatorio regionale approvato con legge regionale n. 2 del 2022?

Andrea Zanoni

n. 367 (IRS) del 01-06-2023 17-lug-2023

Chiarisca la Giunta regionale perché non risulta attivata, nell'ambito del sistema di monitoraggio sullo
stato di attuazione del Piano faunistico venatorio regionale approvato con legge regionale n. 2 del 2022,
la verifica del rispetto delle prescrizioni di cui alla relazione istruttoria tecnica di valutazione di incidenza
ambientale n. 155 del 2021

Andrea Zanoni

n. 368 (IRS) del 13-06-2023 24-lug-2023

Colonie feline e tutela animali allo stato libero. Data la generale ignoranza sulla normativa, urge una
campagna informativa e di sensibilizzazione rivolta alle amministrazioni, ai cittadini e alle scuole. La
Giunta regionale intende attivarsi in tal senso?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel, Francesca Zottis, Jonatan
Montanariello e Vanessa Camani

n. 372 (IRS) del 19-06-2023 31-lug-2023

Quali iniziative ha intrapreso la Giunta regionale per assicurare, nell'ambito degli adempimenti di sua
competenza, il costante rispetto delle prescrizioni costituenti parte integrante del parere VAS n. 151 del
2021 dettate ai punti a) ed e) della relazione istruttoria tecnica di valutazione di incidenza ambientale n.
155 del 2021?

Andrea Zanoni

n. 374 (IRS) del 22-06-2023 06-ago-2023

La Giunta regionale come intende finanziare e mantenere attive le Unità Funzionali distrettuali
adolescenti - Ufda?

Elena Ostanel, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Cristina Guarda e Erika Baldin

n. 376 (IRS) del 03-07-2023 14-ago-2023

Variante alla Statale 12: a quando la realizzazione definitiva?

Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa Camani
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n. 377 (IRS) del 04-07-2023 15-ago-2023

Quali azioni intende intraprendere il Presidente della Regione Veneto al fine di favorire l'approvazione
del DDL statale n. 725 concernente "Norme relative alla cessazione della produzione e dell'impiego
delle sostanze polifluoroalchiliche e perfluoroalchiliche"?

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Francesca Zottis, Jonatan Montanariello e Vanessa
Camani

n. 382 (IRS) del 06-07-2023 19-ago-2023

Nuovo sistema informatico AOUI Verona: perché l'Azienda Ospedaliera non ha previsto un piano di
emergenza per sopperire alle ovvie criticità, e neppure un passaggio graduale?

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 385 (IRS) del 11-07-2023 27-ago-2023

Si intende intervenire al fine di rispristinare il fondamentale servizio territoriale di ambulanza presso il
Comune di Sona (VR)?

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 386 (IRS) del 12-07-2023 27-ago-2023

Venezia: quali i costi e i risultati della campagna di comunicazione attivata dall'Ulss 3 per attirare nuovi
medici di medicina generale? La Giunta regionale ha intenzione di avviare/incentivare altre azioni simili
volte a reperire personale medico? Si attiverà per far dichiarare Venezia "sede disagiata"?

Francesca Zottis, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto e Jonatan Montanariello

n. 389 (IRS) del 17-07-2023 29-ago-2023

Si intende adeguare il numero dei posti letto in Psichiatria infantile a quanto previsto dalla delibera di
Giunta 614/2019?

Arturo Lorenzoni

n. 390 (IRS) del 17-07-2023 29-ago-2023

Quali provvedimenti intende adottare l'Assessora alla sanità al fine di garantire l'applicazione delle
schede ospedaliere per l'Ospedale Fracastoro di San Bonifacio?

Anna Maria Bigon

n. 392 (IRS) del 18-07-2023 29-ago-2023

Si intende procedere alla convocazione della Commissione regionale per le attività diabetologiche al fine
di emanare nuove linee guida regionali sui dispositivi necessari per la cura e il monitoraggio del

diabete?

Anna Maria Bigon
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n. 393 (IRS) del 21-07-2023 05-set-2023

Si intende garantire la piena applicazione delle schede di dotazione ospedaliera in materia di
neuropsichiatria infantile e, in particolare, di un reparto presso l'Aulss 3 Serenissima?

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Francesca Zottis, Jonatan Montanariello e Vanessa
Camani

n. 395 (IRS) del 01-08-2023 11-set-2023

Dal documento di valutazione dei Direttori generali delle Ulss, relativo al 2022, emergono gravi ritardi sui
ricoveri programmati negli ospedali dell'Ulss 2, con 2600 pazienti ancora in lista di attesa. La Giunta

regionale intende intervenire con urgenza per risolvere la situazione?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto e Francesca Zottis

n. 402 (IRS) del 07-08-2023 18-set-2023

Provincia di Verona: la Giunta regionale intende sgravare i volontari, che si occupano dei gatti randagi o
abbandonati, dai molti oneri che sono ingiustamente costretti a sobbarcarsi per sopperire alle carenze
delle istituzioni preposte?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 403 (IRS) del 07-08-2023 18-set-2023

Si intende garantire la riattivazione del servizio UFDA?

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 404 (IRS) del 07-08-2023 18-set-2023

Si intende dare seguito alle istanze sottoscritte da 3652 cittadini per l'Ospedale di Isola della Scala
(VR)?

Anna Maria Bigon

n. 406 (IRS) del 10-08-2023 23-set-2023

La Giunta regionale intende garantire la celere sostituzione del responsabile medico del Centro Salute
Mentale di Valdobbiadene e ripristinare urgentemente i servizi di guardia notturna in SPDC (Servizio
Psichiatrico di Diagnosi e Cura) a Montebelluna e Castelfranco?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon

n. 407 (IRS) del 10-08-2023 23-set-2023

Negli aeroporti civili del Veneto, da decenni i lavoratori sono potenzialmente esposti al rischio di
contaminazione da PFAS - Quali controlli hanno effettuato Regione, ARPAV e ULSS su queste e altre
sostanze chimiche utilizzate in questi insediamenti?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon
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n. 409 (IRS) del 21-08-2023 08-ott-2023

Trasporto dializzati ULSS7: l'assessore si attivi per ripristinare con urgenza il diritto alla gratuità

Chiara Luisetto, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 410 (IRS) del 24-08-2023 07-ott-2023

Sulla cancellazione del progetto di ricerca sui contaminanti ambientali nei molluschi bivalvi
allevati/pescati in Veneto e prospettive di riattualizzazione per la migliore regolamentazione dei controlli
sanitari sul granchio blu

Cristina Guarda

n. 416 (IRS) del 12-09-2023 23-ott-2023

Pagina Facebook della protezione civile: servizio per i cittadini o propaganda per l'Assessore?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto e Francesca Zottis

n. 418 (IRS) del 15-09-2023 29-ott-2023

La Giunta regionale intende finalmente garantire le risorse per la piena attuazione della legge regionale
n. 16/2007 in materia di eliminazione delle barriere architettoniche?

Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa
Camani

n. 421 (IRS) del 21-09-2023 01-nov-2023

Risultati del biomonitoraggio indipendente condotto sull'area metropolitana di Venezia: la Regione
interverrà a tutela della salute e dell'ambiente?

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel e Erika Baldin

n. 423 (IRS) del 27-09-2023 12-nov-2023

Procedura aperta per il nuovo sistema informativo ospedaliero della Regione: quali le ragioni dei ritardi e
le garanzie relative alla qualità del servizio e la tutela di dati sensibili dei cittadini veneti?

Elena Ostanel

n. 424 (IRS) del 03-10-2023 15-nov-2023

Il progetto di realizzazione di una centralina idroelettrica sul fiume Fibbio, a San Martino Buon Albergo,
si basa su dati di portata e registrazioni idrometriche vecchi. La Giunta regionale intende bloccarne l'iter
per compiere verifiche serie e attendibili sull'utilità e sulla reale possibilità di funzionamento dell'opera?

Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon
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n. 428 (IRS) del 12-10-2023 26-nov-2023

Perché, in ambito socio-sanitario, non si è ancora provveduto ad individuare la Venezia lagunare quale
"zona disagiata"? La Giunta regionale intende attivarsi con urgenza in tal senso?

Francesca Zottis, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 429 (IRS) del 16-10-2023 27-nov-2023

Sistema informativo ospedaliero: contratti lunghi e ridotta valutazione delle capacità integrative. La
Giunta spieghi perché

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 432 (IRS) del 20-10-2023 03-dic-2023

Incidente mortale del 18 ottobre 2023 lungo la SP1 bis e progetto di corridoio faunistico: la Giunta
regionale intende attivarsi per garantire che il transito si svolga in modo sicuro?

Cristina Guarda

n. 433 (IRS) del 24-10-2023 05-dic-2023

Il medico di medicina generale di Grantorto va in pensione: sia garantita la sostituzione entro la data del
suo pensionamento

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 434 (IRS) del 24-10-2023 09-dic-2023

Attacco hacker all'AOUI di Verona: siano rese note le cause che hanno esposto il sistema e presi
provvedimenti per evitarne altri in futuro

Anna Maria Bigon, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 435 (IRS) del 25-10-2023 09-dic-2023

Nella discarica di Conscio di Casale sul Sile giacciono tuttora rifiuti pericolosi: perché non si è mai
provveduto alla caratterizzazione dell'intera area? Quali esiti hanno dato i sondaggi sulle acque di falda?

Andrea Zanoni

n. 438 (IRS) del 25-10-2023 09-dic-2023

I lavori di ampliamento e ristrutturazione dell'RSA "casa amica" di Fregona, sarebbero stati conclusi nel
giugno 2023, con 8 mesi di ritardo rispetto agli accordi. Perché non sono ancora stati resi operativi i
nuovi ambienti? Quando verranno consentiti nuovi accessi?

Andrea Zanoni

n. 439 (IRS) del 25-10-2023 09-dic-2023

Perché gli organismi di parità regionali non hanno stigmatizzato prontamente le gravi e volgari
affermazioni discriminatorie del consigliere Barbisan?

Vanessa Camani
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n. 443 (IRS) del 30-10-2023 13-dic-2023

Caluri (Villafranca di Verona): la Giunta regionale ha intenzione di autorizzare la realizzazione di una
discarica di amianto?

Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni

n. 444 (IRS) del 08-11-2023 23-dic-2023

Ennesima chiusura della statale di Alemagna dovuta al maltempo! la Giunta regionale intende attivarsi
presso ANAS Autostrade per l'Italia e presso tutte le istituzioni competenti per una messa in sicurezza
definitiva della statale?

Andrea Zanoni e Francesca Zottis

n. 446 (IRS) del 09-11-2023 24-dic-2023

Eraclea mare, progetto villaggio turistico Valle Ossi: la LIPU ha inviato alla Regione osservazioni che
elencano gravi criticità connesse con la sua realizzazione. Cosa intende fare la Giunta regionale? ritiene
plausibile edificare una struttura così vasta e impattante proprio alla foce del Piave?"

Andrea Zanoni e Francesca Zottis

n. 447 (IRS) del 09-11-2023 24-dic-2023

Robot chirurgico ortopedico: quale destino per questa tecnologia?

Nicola Ignazio Finco

n. 448 (IRS) del 09-11-2023 24-dic-2023

Qual'è l'orientamento della Regione Veneto in merito alla destinazione dei fondi inizialmente stanziati
per la realizzazione del traforo delle Torricelle a favore dell'opera denominata "Strada di Gronda"
richiesta dal Comune di Verona?

Alberto Bozza

n. 449 (IRS) del 09-11-2023 24-dic-2023

Rapporto tecnico di Greenpeace del novembre 2023 su presenza di PFAS in frutta e ortaggi: quali azioni
urgenti per garantire l'effettivo allacciamento al servizio di acquedotto?

Cristina Guarda, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Elena Ostanel, Erika Baldin,
Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 450 (IRS) del 10-11-2023 24-dic-2023

Maltempo: fiume Piave sorvegliato speciale. Necessaria corsa contro il tempo per evitare devastazioni!
A che punto siamo con le opere di difesa idraulica? E' opportuno realizzare alla foce del fiume un
villaggio turistico da 251 ettari?

Francesca Zottis, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Jonatan Montanariello e Vanessa
Camani
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n. 451 (IRS) del 10-11-2023 24-dic-2023

Dataroom del 10 novembre 2023 titola: "Liste di attesa, i trucchi per nascondere i ritardi"; quanto c'è di
vero? Esattamente in Veneto a partire da quando si calcolano i tempi delle liste di attesa?

Francesca Zottis, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Jonatan Montanariello e Vanessa
Camani

n. 458 (IRS) del 22-11-2023 07-gen-2024

Processo PFAS in Corte d'Assise di Vicenza. Un medico di Zimella (zona rossa) ha testimoniato di
recenti alte incidenze di patologie infantili e di mortalità prenatali, nel suo Comune; inoltre, sue
segnalazioni di errori nel registro tumori non sono state riscontrate. Cosa risponde l'Assessore alla
Sanità?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 459 (IRS) del 23-11-2023 07-gen-2024

Centro NeMO per la cura delle malattie neuro muscolari. Quando si intende avviarlo in Regione Veneto?

Arturo Lorenzoni

n. 461 (IRS) del 27-11-2023 09-gen-2024

Bosco del Cansiglio: realizzazione di una strada silvopastorale in località Lama del Porzel. La VIncA ha
previsto severe compensazioni alle "significative incidenze negative". A che punto siamo?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda, Elena Ostanel e Erika Baldin

n. 463 (IRS) del 05-12-2023 16-gen-2024

Nazioni Unite contestano violazione diritti umani sui PFAS: Miteni, autorizzata a lavorare il GenX
importato dall'Olanda, come smaltiva le scorie?

Cristina Guarda

n. 464 (IRS) del 15-12-2023 30-gen-2024

Quale la conseguenza della eventuale inerzia della Regione sulle azioni di recupero crediti nei confronti
di aziende venatorie per gli anni 1980 - 1986?

Andrea Zanoni

n. 465 (IRS) del 20-12-2023 05-feb-2024

Parere negativo all'intitolazione di un istituto a Quirino De Giorgio: una valutazione ideologica?

Luciano Sandonà
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n. 466 (IRS) del 22-12-2023 06-feb-2024

Dolomiti ambiente: come intende la Regione assicurare l’indirizzo agli enti locali e accompagnare la
costruzione di un distretto di economia circolare?

Arturo Lorenzoni

n. 468 (IRS) del 27-12-2023 17-feb-2024

Quali azioni la Regione intende mettere in atto per rispettare tipologie e numero delle figure professionali
operanti nell'ambito della salute mentale previste dalla DGR n. 371/2022?

Elena Ostanel

n. 469 (IRS) del 08-01-2024 20-feb-2024

Pedemontana Veneta, galleria di Malo: acque di drenaggio sature di PFBA (PFAS) da anni stanno
contaminando corsi d'acqua superficiali e falde acquifere. La Regione intende imporre una bonifica?
Intende rivalersi sui colpevoli di tale scempio?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Chiara Luisetto

n. 470 (IRS) del 08-01-2024 20-feb-2024

Continuano i disagi per i cittadini rispetto alla situazione dei medici di famiglia e dei servizi sanitari
territoriali. La Giunta regionale intende intervenire per evitare disservizi e garantire una più efficace
continuità nelle cure primarie?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Chiara Luisetto

n. 471 (IRS) del 09-01-2024 20-feb-2024

Una variante al piano di zonizzazione acustica del comune di Revine Lago concederebbe un
innalzamento dei limiti di tolleranza acustica, aprendo la strada alla realizzazione di un grande
"agricampeggio" in un'area tutelata e ricompresa nella rete natura 2000. La Giunta intende intervenire a
salvaguardia di questa preziosa area protetta a livello europeo?

Andrea Zanoni

n. 475 (IRS) del 10-01-2024 20-feb-2024

Su quali proposte di messa in sicurezza della S.S. 309 "Romea" la Regione Veneto intende concentrare
la propria azione?

Elena Ostanel

n. 477 (IRS) del 18-01-2024 03-mar-2024

Come la Giunta regionale intende procedere per tutelare la salute dei cittadini e l'ambiente di Canaro
(RO) dagli effetti del previsto nuovo impianto di produzione di Biometano?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda, Elena Ostanel e Erika Baldin
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n. 478 (IRS) del 24-01-2024 09-mar-2024

Quale situazione dell'aria a Venezia e in Veneto: cosa fa la Regione a fronte di migliaia di cittadini che
dichiarano di voler rivolgersi alla giurisdizione per i danni dell'inquinamento dell'aria?

Erika Baldin

n. 479 (IRS) del 31-01-2024 16-mar-2024

Monastier: perché l' Ulss 2 si è prodigata per far assegnare un finanziamento da 1,5 milioni di euro
l'anno a una struttura privata per realizzarvi un Pronto Soccorso, invece di investire sul potenziamento
delle proprie strutture ospedaliere e territoriali?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 480 (IRS) del 31-01-2024 16-mar-2024

Negli ospedali, nelle IPAB e nelle RSA dell'ULSS 2 da mesi mancano i farmaci, anche quelli salvavita!
La Regione intende intervenire per porre fine a questa situazione inammissibile e scandalosa? Intende
assumere provvedimenti nei confronti dei responsabili?

Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Elena Ostanel

n. 482 (IRS) del 05-02-2024 20-mar-2024

La Regione come intende valorizzare la valutazione cumulativa e il principio di precauzione
relativamente al progetto di impianto di incenerimento dei fanghi a Porto Marghera?

Elena Ostanel, Andrea Zanoni, Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda e Erika Baldin

n. 483 (IRS) del 06-02-2024 20-mar-2024

Quali sono le possibili alternative per garantire la sicurezza nei tratti più a rischio della ciclovia del
Garda?

Anna Maria Bigon

n. 484 (IRS) del 06-02-2024 20-mar-2024

Quali provvedimenti intende adottare l'Assessora alla sanità al fine di garantire l'applicazione delle
schede ospedaliere per l'ospedale Orlandi di Bussolengo?

Anna Maria Bigon

n. 485 (IRS) del 08-02-2024 20-mar-2024

Corte di Giustizia Europea sul diritto alla monetizzazione delle ferie non godute: qual è la situazione in
Veneto con riferimento al comparto sanitario?

Cristina Guarda

Atti ispettivi in attesa di risposta Dati aggiornati al 08-04-2024 Pag. 34 di 37



Numero (tipo), data di presentazione
Titolo
Presentatori

Data scadenza

n. 486 (IRS) del 14-02-2024 30-mar-2024

Gravissimi incidenti sul lavoro: cosa intende fare la Giunta regionale rispetto ai conseguenti
procedimenti penali per omicidio colposo e come intende collaborare con associazioni che promuovono
sicurezza e legalità sui luoghi di lavoro

Erika Baldin e Cristina Guarda

n. 488 (IRS) del 20-02-2024 02-apr-2024

Pfba (PFAS) contenuti in prodotti di libera vendita vengono comunemente utilizzati nei conglomerati
cementizi impiegati per realizzare infrastrutture di pubblico interesse. Cosa intende fare la Giunta
regionale per scongiurare ulteriori disastri ambientali?

Andrea Zanoni e Chiara Luisetto

n. 489 (IRS) del 21-02-2024 03-apr-2024

L'Azienda Ospedale - Università di Padova autorizza i propri specialisti di Otorinolaringoiatria ad
un'azienda sanitaria privata lombarda. Tale decisione penalizzerà gli utenti del territorio?

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto e Francesca Zottis

n. 490 (IRS) del 23-02-2024 07-apr-2024

Inceneritore di Marghera. Come intende agire la Giunta a fronte delle forti e motivate preoccupazioni
sollevate da cittadini e istituzioni?

Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni e Francesca Zottis

n. 491 (IRS) del 27-02-2024 09-apr-2024

Alla luce del quadro normativo e giurisprudenziale euro-unitario, la legge regionale del Veneto n.
33/2002, nella parte relativa alla procedura per il rilascio della concessioni demaniali a uso turistico,
risulta conforme ai dettami della direttiva Bolkestein?

Francesca Zottis, Jonatan Montanariello e Vanessa Camani

n. 492 (IRS) del 28-02-2024 10-apr-2024

Project Financing della cosiddetta "Via del Mare": servono dati aggiornati per capire la reale sostenibilità
e qualità nella gestione dell'opera e reali garanzie ai comuni interessati sulle opere complementari e la

gratuità del pedaggio

Elena Ostanel

n. 493 (IRS) del 28-02-2024 10-apr-2024

Il medico di famiglia di Sorgà va in pensione: quali provvedimenti intende adottare la Giunta?

Anna Maria Bigon
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n. 494 (IRS) del 01-03-2024 15-apr-2024

Grande raccordo anulare di Padova, necessario alla viabilità padovana: la Giunta regionale intende
rilanciare il progetto?

Fabrizio Boron e Elisa Venturini

n. 495 (IRS) del 06-03-2024 17-apr-2024

Dopo l'attacco della CGIL San Donà di Piave: la Giunta regionale intende disporre un aumento dei fondi
per la sicurezza per finanziare bandi destinati agli utenti locali per promuovere un maggior controllo di
video-sorveglianza nelle sedi sensibili?

Erika Baldin, Francesca Zottis e Jonatan Montanariello

n. 496 (IRS) del 06-03-2024 17-apr-2024

La gestione diversificata del R.U.R da parte delle ULSS crea disparità. La Giunta regionale come
intende risolvere il problema?

Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 497 (IRS) del 06-03-2024 21-apr-2024

SPV e pista ciclopedonale realizzata a Breganze di fatto abbandonata: quali rimedi?

Cristina Guarda

n. 498 (IRS) del 12-03-2024 23-apr-2024

Nel distretto sanitario di Asolo, che conta ben 29 comuni, vi sono soltanto 8 psichiatri per 3000 utenti ed
è previsto il trasferimento di ben 3 di questi specialisti. La Giunta regionale intende intervenire in questa
intollerabile e vergognosa situazione?

Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa Camani

n. 499 (IRS) del 12-03-2024 23-apr-2024

Cimitero di larici centenari a Cortina. In base a quali criteri è stato dato il nulla osta a questo scellerato
abbattimento?

Andrea Zanoni e Chiara Luisetto

n. 500 (IRS) del 13-03-2024 24-apr-2024

Lunghe e numerose crepe sul soffitto della galleria di Malo (Superstrada Pedemontana Veneta). La
Regione garantisce l'incolumità degli automobilisti? ARPAV è intervenuta con nuove verifiche sulla
contaminazione da PFBA (PFAS) di acque e terreni circostanti?

Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Vanessa Camani
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n. 501 (IRS) del 19-03-2024 01-mag-2024

Dopo l'agitazione per il deposito del progetto di una nuova discarica in località Ca' Balestra, in comune
di Valeggio sul Mincio, la Regione Veneto come intende coinvolgere cittadinanza interessata e i suoi
rappresentanti locali, evitando l'ennesime discarica in zona?

Erika Baldin

n. 502 (IRS) del 19-03-2024 01-mag-2024

Come intende comportarsi la Regione Veneto per fronteggiare il taglio fondi PNRR per la sismica
ospedaliera?

Erika Baldin

n. 503 (IRS) del 21-03-2024 04-mag-2024

Comunità energetiche: la Giunta regionale intende aumentare lo stanziamento a fronte dell'elevato
numero di domande presentate?"

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto, Francesca Zottis e Jonatan Montanariello

n. 504 (IRS) del 25-03-2024 05-mag-2024

Pista da bob di Cortina. L'assessore chiarisca

Vanessa Camani, Andrea Zanoni, Chiara Luisetto e Francesca Zottis

n. 505 (IRS) del 25-03-2024 05-mag-2024

Discarica di amianto a Valeggio sul Mincio: la Giunta intende autorizzarla?

Anna Maria Bigon

n. 506 (IRS) del 29-03-2024 13-mag-2024

I contenuti degli avvisi pubblicati dai Comuni di Revine Lago e Tarzo, per l'individuazione di aree naturali
ove installare strutture ricettive, non rispettano i dettami della Dgr 1101/2022 (allegato a, lettera b, punto
2-2-1). La Giunta regionale interverrà per scongiurare un prevedibile caos?

Andrea Zanoni
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STATISTICHE ATTI ISPETTIVI

Legislatura: XI LEGISLATURA

Data di riferimento dell'analisi: 31-03-2024

Tipo atto ispettivo: IRS

PercentualePresentate Definite In attesa Scadute

XIGCM - GRUPPO
CONSILIARE MISTO

14 8 61,54 %6 5

XIGCEV - GRUPPO
CONSILIARE EUROPA
VERDE

85 76 90,48 %9 8

XIGCZP - GRUPPO
CONSILIARE ZAIA
PRESIDENTE

2 1 50 %1 1

XIGCM5S - GRUPPO
CONSILIARE MOVIMENTO
5 STELLE

32 25 86,21 %7 4

XIGCPD - GRUPPO
CONSILIARE PARTITO
DEMOCRATICO

291 203 73,02 %88 75

XIGCVV - GRUPPO
CONSILIARE IL VENETO
CHE VOGLIAMO

42 31 75,61 %11 10

XIGCLVSP - GRUPPO
CONSILIARE LIGA VENETA
PER SALVINI PREMIER

6 5 83,33 %1 1

XIGCFIGM - GRUPPO
CONSILIARE FRATELLI
D'ITALIA - GIORGIA
MELONI

10 8 80 %2 2

XIGCFIBAV - GRUPPO
CONSILIARE FI -
BERLUSCONI -
AUTONOMIA PER IL
VENETO

24 21 87,5 %3 3

506 378 78 %128 109



Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

2020

8%

9 2
%

2021

1 0
%

9 0
%

2022

1 0
%

9 0
%

2023

3 6
%

6 4
%

2024

7 2
%

2 8
%

Grado di risposta alle IRS raggruppate per anno di presentazione

Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

23%

77%

Sintesi situazione IRS al 31-03-2024
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STATISTICHE ATTI ISPETTIVI

Legislatura: XI LEGISLATURA

Data di riferimento dell'analisi: 31-03-2024

Tipo atto ispettivo: IRO

PercentualePresentate Definite In attesa Scadute

XIGCM - GRUPPO
CONSILIARE MISTO

1 1 100 %0 0

XIGCZP - GRUPPO
CONSILIARE ZAIA
PRESIDENTE

1 0 0 %1 1

XIGCLVSP - GRUPPO
CONSILIARE LIGA VENETA
PER SALVINI PREMIER

6 5 83,33 %1 1

8 6 75 %2 2

Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

2021

33%

67%

2022

50% 50%

2023

0%

100%

Grado di risposta alle IRO raggruppate per anno di presentazione
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Tipo atto ispettivo: IRO

Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

25%

75%
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STATISTICHE ATTI ISPETTIVI

Legislatura: XI LEGISLATURA

Data di riferimento dell'analisi: 31-03-2024

Tipo atto ispettivo: IRI

PercentualePresentate Definite In attesa Scadute

XIGCM - GRUPPO
CONSILIARE MISTO

15 14 93,33 %1 1

XIGCEV - GRUPPO
CONSILIARE EUROPA
VERDE

110 85 77,98 %25 24

XIGCZP - GRUPPO
CONSILIARE ZAIA
PRESIDENTE

4 4 100 %0 0

XIGCM5S - GRUPPO
CONSILIARE MOVIMENTO
5 STELLE

54 40 74,07 %14 14

XIGCPD - GRUPPO
CONSILIARE PARTITO
DEMOCRATICO

196 151 77,04 %45 45

XIGCVV - GRUPPO
CONSILIARE IL VENETO
CHE VOGLIAMO

76 47 61,84 %29 29

XIGCLVSP - GRUPPO
CONSILIARE LIGA VENETA
PER SALVINI PREMIER

8 7 87,5 %1 1

XIGCFIGM - GRUPPO
CONSILIARE FRATELLI
D'ITALIA - GIORGIA
MELONI

1 1 100 %0 0

XIGCFIBAV - GRUPPO
CONSILIARE FI -
BERLUSCONI -
AUTONOMIA PER IL
VENETO

10 9 90 %1 1

474 358 76 %116 115



Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

2020

1 7
%

8 3
%

2021

1 4
%

8 6
%

2022

2 5
%

7 5
%

2023

3 2
%

6 8
%

2024

8 4
%

1 6
%

Grado di risposta alle IRI raggruppate per anno di presentazione

Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

24%

76%

Sintesi situazione IRI al 31-03-2024
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STATISTICHE ATTI ISPETTIVI

Legislatura: XI LEGISLATURA

Data di riferimento dell'analisi: 31-03-2024

Tipo atto ispettivo: INT

PercentualePresentate Definite In attesa Scadute

XIGCEV - GRUPPO
CONSILIARE EUROPA
VERDE

2 0 0 %2 1

XIGCM5S - GRUPPO
CONSILIARE MOVIMENTO
5 STELLE

2 2 100 %0 0

XIGCFIBAV - GRUPPO
CONSILIARE FI -
BERLUSCONI -
AUTONOMIA PER IL
VENETO

1 1 100 %0 0

5 3 75 %2 1

Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

2021

50% 50%

2023

0%

100%

Grado di risposta alle INT raggruppate per anno di presentazione
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Tipo atto ispettivo: INT

Definite In attesa di risposta per cui sono scaduti i termini

25%

75%

Sintesi situazione INT al 31-03-2024
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